

N

Nuestro archivo

80 años | 14 de noviembre de 1944

Prohíben la pesca de salmones por tres años

El Ministerio de Economía y Comercio dictó un decreto que ordena prohibir la captura de salmones en todo el territorio, por el lapso de tres años. “Las especies salmonídeas que pueblan nuestros ríos y lagos aún no se han multiplicado en escala suficiente, debido a que se burlan las disposiciones legales que rigen el ejercicio de la pesca”, sostiene un extracto del documento.

50 años | 14 de noviembre de 1974

Estudiantes exponen en la estación ferroviaria

Continúan las exposiciones en el hall de la Estación de Ferrocarriles de Puerto Montt. Por ejemplo, ayer eran parte de la muestra los trabajos premiados en el concurso “Sueño de un pequeño pintor”, que se realizó como parte del programa de la Fiesta de la Primavera. Los dibujos fueron hechos, en su mayoría, por estudiantes de educación básica de la ciudad puerto.

10 años | 14 de noviembre de 2014

Quieren mejorar calidad del agua del Maullín

El seremi de Medio Ambiente, Jorge Pasminio, adelantó que la cartera trabaja en incorporar al río Maullín a la norma secundaria que resguarda la calidad del agua del lago Llanquihue. Se trata de una norma más exigente que la general para fuentes y cursos de agua”, dijo la autoridad. El objetivo de la medida es mejorar la calidad del agua, cuyas últimas mediciones están sobre la norma de fecas.